

# *Mueren más de tres mil personas sobrevivientes a catástrofe de Fukushima*

---



La Habana, 6 mar (RHC) El gobierno de Japón informó este domingo la muerte, hasta el momento, de 3 407 personas que sobrevivieron al accidente nuclear de Fukushima el 11 de marzo de 2011.

Esa es la cifra emitida por la Agencia de Reconstrucción, encargada de recopilar datos sobre las muertes relacionadas con el desastre ocurrido en el nordeste de Japón como resultado de un terremoto y posterior tsunami.

Más del 60 por ciento de las muertes se reportaron en las zonas cercanas a la planta nuclear.

Los expertos de la agencia confirmaron que 1 876 personas perdieron la vida dentro de los tres meses posteriores a la catástrofe.

También destacan que poco más de 174 mil japoneses viven en una vivienda temporal o en casas de familiares, a causa de la pérdida de sus hogares durante el accidente o ante los registros de radiactividad en esos sitios.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86355-mueren-mas-de-tres-mil-personas-sobrevivientes-a-catastrofe-de-fukushima>



**Radio Habana Cuba**